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Защитник «Динамо» Виталий Дьяков выразил радость от подписания контракта с бело-голубыми. 
Дьяков тренировался с «Динамо» всё межсезонье, но подписал контракт с клубом только в эту 
пятницу. «Рад, что всё закончилось. Больше месяца ждал. Когда приходил в клуб, был один тренер 
и руководство. Попал в такой период, когда власть менялась. Новое руководство захотело видеть в 
команде, поэтому контракт был подписан. Всё хорошо закончилось, теперь я игрок «Динамо». 
Полузащитник Рахим Стерлинг поделился впечатлениями от трансфера из «Ливерпуля» в 
«Манчестер Сити». 20-летний футболист перешёл в стан «горожан» за рекордную для английского 
футболиста сумму. «Меня переполняют позитивные эмоции, сегодня потрясающий день для меня и 
моей семьи. Я просто рад, что всё это закончилось, теперь мне не терпится выйти на поле и начать 
тренироваться. Я говорил с Джо Хартом, когда находился в расположении сборной Англии. 
Новичок английского «Ливерпуля» Кристиан Бентеке прокомментировал свой переход в новый 
клуб из «Астон Виллы». «Я был уверен, что останусь в «Астон Вилле» еще минимум на сезон, но 
многие клубы хотели видеть меня уже в новом сезоне в своем составе. Меня это удивляло, ведь я 
провел не самый свой успешный год, и мой менеджер Тим Шервуд практически убедил меня 
заключить с клубом новый контракт. Стоит, наверное, напомнить, что официальной причиной 
Евромайдана, стала европауза, которую объявил Николай Азаров в процессе подписания договора 
об ассоциации с ЕС. Почему он это сделал, может пояснить только сам Янукович, если вообще 
захочет об этом говорить, а мы слушать. Это не главное. Главное – другое, что новой властью, 
которая пришла благодаря Майдану, подписан договор об ассоциации с ЕС ... Это и моя Украина 
тоже. Я не хочу больше воевать. Но я ее никому не продам, не подарю и ни на что не поменяю 
Полузащитник Динамо Владислав Калитвинцев поделился своими впечатлениями от игры с 
Генгамом. 


